# Magnífico Recital de Ópera y Zarzuela de Montserrat Martí Caballé, Luis Santana y Antonio López en Villanueva de los Infantes



Con este concierto de ópera y zarzuela se ponía punto y final á la programación cultural de Otoño de 2018 que ha desarrollado durante estos meses la concejalía de Cultura e Igualdad del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes que coordina Encarnación Navarro González. El broche de oro a esta programación tuvo lugar con un Recital de Opera y Zarzuela de gran calidad artística que se celebró anoche en el Auditorio Municipal de."La En-

El salón del auditorio fue testigo de una cita en la que Monserrat Martí Caballé y Luis Santana emocionaron al público con su voz, virtuosamente acompañados por Antonio López Serrano al piano. Durante su actuación, la so-

prano, el barítono y el pianista deleitaron a los asistentes con obras de Opera tan conocidas como la Traviata de Giuseppe Verdi o "O mio Babbino Caro" de Puccini. Tampoco faltaron piezas de las más conocidas de la Zarzuela Española que completaron con la interpretación de varias composiciones fuera del programa, dado el entusiasmo de todo el auditorio. Emotivo concierto en el que la soprano también evocó la memoria de su madre.

Durante la actuación se sucedie-ron las voces de Monserrat Martí Caballé y Luis Santana que concluyeron con un dúo de la soprano y el barítono en agradecimiento al público totalmente entrega-do y demostrando su capacidad para llegar a todos los asistentes.



## Presentación de los vinos jóvenes de Santa Catalina y Vega Demara

### GABRIEL JAIME

El Festival de Cine y Vino 'Ciudad de La Solana' puso el broche de oro con la presentación oficial de los caldos de la nueva añada de la localidad. La Cooperativa Santa Catalina y Bodegas Vega Demara dieron a conocer sus nuevas elaboraciones con muy buenas perspectivas tras una campaña de gran calidad.

El Cine Municipal fue el escenario escogido para mostrar los nuevos vinos, mezclándolos con los cortometrajes que habían cosechado premio en el festival de cine. Un acto novedoso que re-unió a gentes del sector vitivinícola y también del Séptimo Arte, amén de las autoridades. Así lo indicó el alcalde solanero Luis Díaz-Cacho, recalcando la origi-nalidad del ciclo para hermanar cine y vino. Una actividad que otras veces abría el festival y que esta vez lo clausuraba, debido a la tardía vendimia de este año.

El Viceconsejero de Medio Ambiente de la Consejería de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Agapito Portillo, dijo que iniciativas como el festival solanero contribuyen a extender la cultura del vino, ahora que su consumo ha bajado. Señaló que la apuesta por la calidad, promoción y comercialización del vino está dando buenos resultados, haciendo hincapié en ofrecer primero lo de nuestra tierra para favorecer así a la industria agroalimentaria. También asistió la directora Provincial de la Con-sejería de Medio Ambiente, Prado Amores.

Bodegas Vega Demara presentó varios caldos como el ver-dejo, tempranillo roble 2016, crianza 2012 y el Dabalia de baja graduación. Todo parece indicar que se auguran buenos vinos, aunque habrá que esperar, según

señaló el gerente de la bodega Joaquín Mateos de la Higuera, recalcando que las expectativas

son muy buenas. La Cooperativa Santa Catalina también espera que las nuevas elaboraciones sean del agra-do del público. Dos de esas creaciones fueron premiadas en el festival y también confían en que sea una buena campaña, dijo el presidente Pedro José Martín-Zarco. La entidad llevó los vinos airén, sauvignon blanc macabeo, verdejo y airén ecológico en cuanto a blancos, además de los tintos joven, selección, crianza, reserva y roble. También se presentó la novedad de Viñagal rosado.

Antes de probar los vinos, el público asistió a la proyección de los cortometrajes que consiguieron premio en el festival de cine, degustando posteriormente los caldos maridados con diferentes aperitivos.

## El mercadillo misionero de La Solana recaudó 3.405 euros en una intensa jornada

La gran respuesta de la ciudadanía al tradicional Mercadillo Misionero propició una recaudación total de 3.405 euros, 489 euros más que la edición anterior. La excelente meteorología, y el amplio surtido de objetos donados para su venta, favoreció que la cantidad ascendiera considerablemente. La popular actividad organizada

desde el Grupo de Animación Misionera Interparroquial de La Solana volvió a ser un éxito. Nume-

rosas empresas y vecinos a título particular, realizaron múltiples donaciones de los más variopintos objetos para ser vendidos en el mercadillo. Artículos de regalo, libros, bisutería, juguetes, plantas, manualidades diversas y una inmensa cantidad de dulces fueron dispensados por un gran número de voluntarios que estuvieron al frente de los puestos insta-lados en la Plaza Mayor durante toda la jornada dominical. Mención aparte para las típicas castañas asadas, con un novedoso

castañero elaborado para la ocasión, y también para las exclusivas galletas elaboradas por las Monjas Dominicas que se agotaron casi al momento.

Todo lo recaudado, junto con lo que se recoja en el Festival Misionero, se destinará íntegramente a la Delegación de Misiones para que éstos lo destinen a quienes más lo necesiten, según expli-có la voluntaria Marisol Morales. Reconoció que les gustaría colaborar con un determinado colegio para posibilitar alimentos a los



niños que sólo comen una vez al día. Se mostró muy agradecida por las colaboraciones recibidas y

el apoyo total de la población, indicando que La Solana siempre es un pueblo muy generoso.





CITROEN SPACETOURER

so y arranque manos i sion 180º (Top Rear VI

23.590€



**INSPIRED** 

DOGGE

TALLERES FREN Y DI S.L. C/Seis de Junio, Nº 123 - Teléfono: 926 320707 - VALDEPEÑAS
TALLERES ALCANTARA ALSANCO, S.L. CARRETERA SOCUELLAMOS-TOMELLOSO 42. TELÉFONO: 926 513109
TALLERES ALCANTARA ALSANCO S.L. Polígono Industrial Calle D - Parcela 22 - Teléfono 926 611 930 - MANZANARES